

# 第58回広島県公衆衛生大会 協会創立60周年記念式典 開催

県内各地から1千200人が参集

環保協



第58回広島県公衆衛生大会～健やかな暮らしづくる人々の集い～が、12月1日に広島国際会議場フエニックスホールで開催され、県内各地から公衆衛生推進委員や行政事務担当者など、約600人が参集しました。

式典では、県知事、県医師会長及び環保協理事長から公衆衛生活動において多大な成果をあげた48個人・16団体の功績を称え、表彰状が授与されました。

次に、地区衛生組織代表者会議の今津俊昭議長が大会宣言（案）を読み上げ、人々がより快適で健やかに暮らせる活力ある「ミユーニティ」の実現をめざし、これまでにも増して地域のリーダーとして機能を発揮することを宣言し、会場の大きな

**大会宣言**

私たち公衆衛生推進委員は、積み重ねられた6年間の公衛協活動の総括として、拍手によって採択しました。大会宣言に掲げた6つの項目は、向こう6年間の公衆衛生思想の普及向上に努めてきました。しかし、問題、生活習慣病の増加など、深刻かつ緊急を要する。

大会宣言

私たち公衆衛生推進委員は、積み重ねられた60年の歴史の中で、行政や他団体と協働しつつ、自主的・組織的なコミュニティ活動をとおして、公衆衛生思想の普及向上に努めてきました。しかし、地球温暖化やごみ問題、生活習慣病の増加など、深刻かつ緊急を要する課題は山積しています。

昨年3月に見直された「瀬戸内海環境保全広島県計画」や昨年5月に閣議決定された「地球温暖化対策計画」などでは、住民の継続的な環境保全活動の果たす役割が明確に位置づけられ、これまで以上に「快適な環境づくり」が重要な活動としてとらえられています。

「づくり」が重要な活動テーマとなつております。  
また、健康づくりでは今年10月に国の「がん対策推進基本計画」が見直され、がん検診の受診率向上が喫緊の課題となっています。

私たちは地域の課題に積極的に対処しながら、人々がより快適で健やかに暮らせる活力あるコミュニティの実現をめざし、これまでにも増して地域の

そこで、『健やかな暮らしをつくる人々の集い』をテーマに開催するこの大会を契機に、次の6つの項目について、より積極的・効果的に取り組む決意を示し、地域リーダーや関係者一同の情熱と知恵と行動力を結集し、その実現に向けて邁進することを宣言します。

- 一.生活空間の美観の確保と快適な環境づくりの推進
  - 一.住民・行政・事業者の連携による脱温暖化のまちづくりの推進
  - 一.生活習慣の見なおしと実践活動による健康づくりの推進
  - 一.ごみ減量に向けた3R(リデュース・リユース・リサイクル)の推進
  - 一.世代を越えた健康学習・環境学習の推進

上記の5つの項目を実現するためのコミュニティ組織の強化

平成22年12月1日 第52回庄賀郡公衆衛生大会



〒730-8631 広島市中区広瀬北町9番1号(広島県公衆衛生会館)

TEL:082(293)1511 「大代表」 FAX:082(293)1520

### ～みんなの生命（いのち）をまもりたい～

基础  
理念

～みんなの生命（いのち）をまもりたい～

検索

